

Filmfestival Kitzbühel eröffnet im November 2025 neues Kapitel für den österreichischen Film in Tirol – BILD/ VIDEO

ID: LCG25008 | 20.01.2025 | Kunde: FILMFESTIVAL KITZBÜHEL |
Ressort: Medien Österreich | Medieninformation

**Tirol startet erstmals cineastisch in die Wintersaison.
Filmfestival Kitzbühel findet von 25. bis 30. November 2025 statt
und wird zur Bühne für die „KURIER ROMY“.**

Bilder zur Meldung auf ffkb.at

Videobotschaft von Tobias Moretti auf [Youtube](https://www.youtube.com)

Wien/ Kitzbühel (LCG) – Die 13. Auflage des über die Landesgrenzen hinaus renommierten Filmfestival Kitzbühel steht im Zeichen großer Innovationen. In Zusammenarbeit mit dem Kitzbühel Tourismus eröffnet das glanzvolle Branchenevent für den deutschsprachigen Film erstmals die Wintersaison in Tirol. Mitbegründer und Geschäftsführer **Michael Reisch** und dem Team des Filmfestival Kitzbühel sowie KURIER-Geschäftsführer **Richard Grasl** gelingt ein Coup. Gemeinsam bringen sie die „KURIER ROMY“ und auch die „KURIER BRANCHEN ROMY“ nach Tirol und rücken den Film- und Fernsehpreis in das geografische Zentrum des deutschsprachigen Raums. Zum ersten Mal treffen somit ein international anerkanntes Filmfestival, das sich der Nachwuchsförderung verschrieben hat, und ein traditionsreicher Award, der die Größen der Fernsehlandschaft auszeichnet, aufeinander, wodurch sich für die Zukunft der Film- und Fernsehbranche vielfältige Möglichkeiten öffnen.

Damit wird Tirol Ende November 2025 zum Dreh- und Angelpunkt für die gesamte deutschsprachige Film- und Fernsehbranche. Der 2021 etablierte FFKB-Think-Tank für die Film- und Produktionslandschaft mit seinen zahlreichen Podiumsdiskussionen und Fachveranstaltungen ist ein wichtiger

Impulsgeber und wird in diesem Jahr um die Themenblöcke Politik und Wirtschaft erweitert. Einen Vorgeschmack auf die Höhepunkte des Filmfestival Kitzbühel erhalten Cineasten schon in den Sommermonaten: Beliebte Publikumsmagneten wie das „Kino am Berg“ oder das „Autokino“ bereichern das kulturelle Angebot in der warmen Jahreszeit.

„Kitzbühel ist mit dem Filmfestival ein Anziehungspunkt für Filmbegeisterte und Filmschaffende aus der ganzen Welt. Es freut mich, dass auch die ‚KURIER ROMY‘ das Bundesland Tirol als Bühne nutzt. Tirol besticht durch eine starke regionale Verankerung in Kombination mit einer überzeugenden Internationalität. Und gerade die Filmwirtschaft vermittelt die damit verbundene Emotion, Information und Unterhaltung. Ich wünsche allen Beteiligten viel Erfolg!“, erklärt Landeshauptmann **Anton Mattle** .

„Die Neuausrichtung des Filmfestival Kitzbühel folgt dem Gedanken starker Kooperationen, die für die österreichische Film- und Fernsehwirtschaft essenziell sind. Gemeinsam mit dem Land Tirol und den Partnern KURIER und ORF wird das Filmfestival Kitzbühel zu einem Entertainment- und Branchenevent der Extraklasse. Durch den kollaborativen Ansatz stellen wir Weichen für die österreichische Film- und Produktionswirtschaft und erhöhen die internationale Relevanz des Filmfestival Kitzbühel. Die gravierenden Umbrüche am Medienmarkt erfordern gemeinsame Kraftanstrengungen und partnerschaftliches Denken, um sich im globalen Wettbewerb erfolgreich zu behaupten“, sagt **Michael Reisch** , Geschäftsführer und Mitbegründer des Filmfestival Kitzbühel.

„Die Weiterentwicklung des Filmfestival Kitzbühel garantiert einen ausgewogenen Mix aus neuen Highlights und bewährtem Programm. Die Ausrichtung des Wettbewerbs auf neue Spiel- und Dokumentarfilme sowie der Fokus auf junge Talente bleiben auch künftig das Herzstück des Filmfestival Kitzbühel. Die neue Aufstellung verspricht Filmschaffenden noch mehr internationale Wahrnehmung und bessere Vernetzungsmöglichkeiten. Das Filmfestival Kitzbühel bildet eine zentrale Plattform für den Austausch innerhalb der Branche und wird den Diskurs über die Zukunft der Medienwirtschaft fördern“, formuliert Festivaldirektor **Markus Mörth** .

„Dass die ‚KURIER ROMY‘ jetzt nach Kitzbühel geht, finde ich großartig und aus der Sicht des österreichischen Filminstituts mehrfach positiv: Dieser Schritt in ein Bundesland gibt der ‚KURIER ROMY‘ neuen Drive, stärkt die Wahrnehmung des österreichischen Filmschaffens insgesamt und etabliert Tirol zusammen mit dem Filmfestival auch als Film- und Medienstandort“, so **Roland Teichmann** , Direktor des österreichischen Filminstituts.

„Die ‚KURIER ROMY‘ in Kitzbühel zu veranstalten ist mutig und schlau. Das Filmfest Kitzbühel hat die Stadt in den letzten Jahren kulturell geprägt und die Verbindung mit einem der relevantesten Filmpreise im deutschsprachigen Raum macht für alle Seiten Sinn. Am Ende profitieren Film und Fernsehen aber vor allem das Publikum“, ist **Tommy Pridnig** , Beiratsvorsitzender des Filmfestival Kitzbühel, Produzent und „KURIER ROMY“-Preisträger, überzeugt.

Die Gala der „KURIER ROMY“ findet am Freitag, den 28. November 2025, statt und wird vom ORF übertragen. Das detaillierte Programm der gesamten Filmfestivalwoche wird im Frühjahr 2025 vorgestellt werden.

Weitere Informationen auf ffkb.at und romy.at

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at

(Schluss)